

***La profession chiropratique***

# **PROCLAMATION**

***une communauté qui doit viser et atteindre un véritable respect des différences intra-professionnelles: une condition essentielle de sa survie.***



Pour plus de d'informations sur la création de la déclaration chiropratique, consultez notre document de réflexion incluant les références appropriées :

*Proclamation Chiropratique*

**Nous vous invitons maintenant à lire et à soutenir la déclaration suivante.**

**S'il vous plaît, voir ci-dessous, page suivante.**

18 SEPTEMBRE 2019

# DÉCLARATION CHIROPATIQUE

Pour une profession chiropratique plus forte, diversifiée, ouverte et inclusive.

ATTENDU QUE :

1. La santé et le bien-être du patient, ainsi que l'équilibre de la société dans laquelle il vit, sont au cœur de nos préoccupations.
2. La profession chiropratique repose sur des bases philosophiques, scientifiques et pratiques (art) et que les connaissances évoluent constamment.
3. Le pivot autour duquel s'articulent philosophie, science et art de la chiropratique est la subluxation chiropratique.
4. La chiropratique se concentre sur le maintien et la restauration de la santé et l'adaptation fonctionnelle optimale de chaque être humain à son environnement.

NOUS, SOUSSIGNÉS, RECONNAISSONS QUE:

- La science évolue constamment, les théories scientifiques sont évolutives; par conséquent, la compréhension de la subluxation chiropratique est évolutive.
- La subluxation chiropratique est un concept cliniquement valide et contemporain. Sa définition était, est et restera dynamique à mesure que la science évolue.
- Nier l'existence de la subluxation chiropratique, s'éloigner de ce concept, refuser d'approfondir les connaissances sur ce sujet, le considérer uniquement comme une relique historique, constitue la plus grande menace pour l'identité et la différenciation de la chiropratique.

CONCLUSION

Par cette déclaration, tous ensemble, nous affirmons notre volonté de vivre dans un environnement professionnel où rigueur, ouverture d'esprit, acceptation, respect des différences, encouragement et entraide sont la norme.

La profession chiropratique sera plus forte, mieux comprise par le public et mieux acceptée par la communauté interprofessionnelle en formant un groupe uni, acceptant la diversité qui la rend si forte.

C'est pour toutes ces raisons que nous voulons déclarer au monde que nous avons le grand privilège d'être docteur en chiropratique.

[JE SOUTIENS: CLIQUEZ ICI](#) ou descendez plus bas.